

IATF 16949 - Zertifikat für einen Entfernten Standort



Definiton Entfernter Standort:

Ein entfernter Standort im Sinne der IATF 16949:2016 ist ein Standort der einen oder mehrere Produktionsstandorte unterstützt und selbst keine Produktionsprozesse hat.

Regelung für das Zertifikat:

Ein entfernter Standort erhält kein eigenständiges IATF 16949 Zertifikat.

Ein entfernter Standort wird auf dem Zertifikat der Standorte (mit Produktionsprozessen) aufgeführt die durch ihn unterstützt werden.

Anfragen unserer Kunden bezüglich des Zertifikates von einem entfernten Standort können nur über die Zusendung des Zertifikates des betreffenden BOS Produktionsstandortes erfüllt werden.

Entfernte Standorte in der BOS – Gruppe sind z.B.:

- BOS – HQ
- BOS – Langenfeld
- BOS – Rochester Hills
- BOS – Seoul
- Atera

Auszug aus den IATF Zertifizierungsregeln:

Unterstützungsfunktionen soweit sie einen Standort unterstützen, müssen auditiert werden, sie erhalten aber keine unabhängige IATF 16949:2016 Zertifikate.

IATF 16949 – Certificate for Remote Location



Definition of Remote Location:

A remote location is within the meaning of the IATF 16949: 2016 a location that supports the production sites and does not itself have any production processes.

Rule for the Certificate:

A remote location does not have a stand-alone IATF 16949 certificate.

A remote location is mentioned on the certificate of locations (with production processes) that are supported by the remote location.

Requests from our customers regarding the certificate from a remote location can only be fulfilled by sending the certificate of the relevant BOS production site.

Remote locations in the BOS Group are e.g.:

- BOS - HQ
- BOS – Langenfeld
- BOS – Rochester Hills
- BOS – Seoul
- Atera

Excerpt from the IATF Certification Rules:

Supporting functions shall be audited as they support a site but cannot obtain independent IATF 16949:2016 certification.